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 むつ市議会第２１５回定例会一般質問 

 

（平成２５年３月１５日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  ６ 番 目  時  睦  男  議 員 

２ １４ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

３  ８ 番 佐  賀  英  生  議 員 

４  ２ 番 横  垣  成  年  議 員 

５ １７ 番 村  中  徹  也  議 員 

６  ３ 番 工  藤  孝  夫  議 員 

７ ２３ 番 菊  池  光  弘  議 員 

８ １３ 番 濵  田  栄  子  議 員 

９  ５ 番 川  下  八 十 美  議 員 

１０ ２２ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

１１ １０ 番 石  田  勝  弘  議 員 

１２  ９ 番 東     健  而  議 員 

１３ １８ 番 大  瀧  次  男  議 員 

 



   

 2 
 

質 問 者    ６番  目  時  睦  男  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．請負等の契約につ 

いて 

(1) 工事請負等への「代理受領制度」導 

入について 

市 長 

２．国民健康保険行政 

について 

(1) 累積赤字解消が計画どおり進んで 

いない理由と今後の解消策 

(2) 国保会計の健全化に向けた対策 

(3) 一般会計からの繰り入れについて 

市 長 

３．旧大畑線ガード撤 

去について 

(1) 所有者との交渉経緯と問題点 

(2) 不法占用に法的措置を含めた今後 

の解決策 

市 長 

 

 

 

質 問 者   １４番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．石油製品等の高騰 

に関連して 

(1) 価格高騰とその要因について 

(2) 改正消防法の施行に伴う地下給油 

タンク改修義務化の影響について 

(3) 福祉灯油復活の是非について 

市 長 

２．パークゴルフの推 

奨について 

(1) パークゴルフの魅力について 

(2) パークゴルフ場と競技人口の伸張 

について 

(3) 望まれるパークゴルフ場の開設に 

ついて 

市 長 

３．学校教育と体罰に 

関連して 

(1) 体罰に及ぶ教師と生徒の葛藤につ 

いて 

(2) 体罰が容認されてきた背景につい 

て 

(3) 教育現場において望まれる指導力 

とは 

教育委員会委員長 
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質 問 者    ８番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．教育行政について (1) 児童・生徒のより一層の学力向上を 

目指すべきと考えるがどうか 

(2) 教師の体罰は報告されているのか 

(3) 居所不明児童はいるのか 

(4) 必修となった武道は計画的に進ん 

でいるのか 

また、一定期間を経て見直しもあり 

うるのか 

教育委員会委員長 

２．エネルギー行政に 

ついて 

(1) 東通原発再稼働延期に伴う財政へ 

の影響について 

(2) 原子力規制委員会の報告について 

  の市長の見解を伺う 

(3) 函館市の大間原発建設の差し止め 

   要請と訴訟準備についての市長の見 

   解を伺う 

市 長 

３．福祉行政について (1) むつ市老人福祉センター（奥薬研） 

の現況と今後について 

市 長 

 

 

 

質 問 者    ２番  横  垣  成  年  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．公正で自由な選挙 

について 

(1) 企業団体ぐるみ選挙の違法性の周知 

徹底と公正で自由な選挙について 

選 挙 管 理 委 員 会 

委 員 長 

２．学校での３Ｒ（リ 

ユース、リデュース、 

リサイクル）の取り 

組みについて 

(1) ３Ｒを考える取り組みについて 

(2) ３Ｒの実施について 

教育委員会委員長 

３．旧庁舎跡地につい 

 て 

(1) 同跡地の諸問題について 市 長 

４．原子力について (1) 原子力の諸問題について 市 長 
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質 問 者    １７番  村  中  徹  也  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．教育行政について (1) 教育委員会の「形骸化」「政治的中 

立性」及び「権限の限界性」について 

フィロソフィーをお持ちですか 

(2) 首長の教育行政介入をクライシス 

と思いますか 

教育委員会委員長 

２．投票率について (1) 「権利」の投票行為を「義務」とし 

   て非難することにジャスティスは存 

在しますか 

(2) 投票率向上啓発のイリュージョン  

 と帰趨についてどう思いますか 

選 挙 管 理 委 員 会 

委 員 長 

 

 

 

質 問 者    ３番  工  藤  孝  夫  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．生活保護基準の引 

き下げの影響につい 

て 

(1) 具体的な影響について 

① 個人住民税の非課税限度額への影 

響について 

② 国保税、保育料、医療、公営住宅、 

介護保険料への影響について 

③ 就学援助の適用基準について 

(2) 対処方針について 

市 長 

教育委員会委員長 

２．福祉灯油事業につ 

 いて 

(1) ひとり親世帯、高齢者世帯、障害者 

世帯への市の助成について 

市 長 

３．環境行政について (1) 大湊駅前商店街通りの街灯設置に 

ついて 

(2) 下北駅のトイレ改善及び駐車場の 

除雪対策について 

市 長 
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質 問 者    ２３番  菊  池  光  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．防災・減災・耐震 

対策について 

(1) むつ市橋梁長寿命化修繕計画につ 

いて 

(2) 学校の耐震化について 

(3) 津波安全対策について 

市 長 

教育委員会委員長 

２．通学路の安全対策 

について 

(1) 通学路における緊急合同点検の取 

り組み状況について 

市 長 

教育委員会委員長 

 

 

 

質 問 者   １３番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．義務教育について (1) 学力向上について 

(2) 不登校の対策について 

(3) 災害時における避難路の指導につい 

  て 

市 長 

教育委員会委員長 

 

 

 

質 問 者    ５番  川  下  八 十 美  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．市長の政治姿勢に 

ついて 

(1) 年頭のごあいさつと、テレビ放送で 

の新春市長発言について 

市 長 

２．原子力行政につい 

て 

(1) 中間貯蔵施設の操業、稼働開始に伴 

   う安全協定と防災業務計画について 

(2) 電源交付金による電気料金還元事 

   業について 

(3) 核燃料税の導入について 

市 長 

３．教育行政について (1) 武道必修化について 

(2) 「君が代」起立条例の制定について 

(3) 道徳教育と愛国心について 

教育委員会委員長 
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質 問 者   ２２番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．環境行政について (1) バイオマス資源化の現状と課題に 

ついて 

(2) エコキャップ回収について 

(3) 環境教育について 

市 長 

教育委員会委員長 

２．障害者施策につい 

 て 

(1) 障害者優先調達推進法について 

(2) 障害者の経済的自立支援について 

市 長 

３．教育行政について (1) 学校評議員制度について 教育委員会委員長 

 

 

 

質 問 者    １０番  石  田  勝  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．新年度の新規事業 

について 

(1) 道の駅新設について 

(2) 太陽の恵み基金について 

市 長 

２．除排雪について (1) 除雪、排雪の基準について 

(2) 除排雪委託業者との契約及び指導 

について 

市 長 
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質 問 者    ９番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．観光資源の付加価 

値化対策について 

(1) 会津藩士上陸の地の検証について 

(2) 上陸地の案内板の設置と道順につ 

いて 

(3) 講演依頼について 

(4) 陸軍大将柴五郎の活躍と生涯につ 

いて 

(5) 津田永佐久村長の遊浴日記につい 

て 

(6) 会津藩士の無名墓地の供養につい 

て 

市 長 

教育委員会委員長 

２．ＦＭアジュール放 

送との連携について 

(1) 難聴区域の改善について 

(2) 災害時の放送継続対策について 

(3) 放送設備の高台設置について 

(4) 関係団体と連携した情報の共有に 

ついて 

(5) アジュール放送の緊急時の人員配 

置について 

市 長 

３．除排雪対策につい 

 て 

(1) 業者の除排雪における危険防止対 

策の徹底について 

(2) 除排雪時の安全確認と安全運転に 

ついて 

(3) 飲酒運転に対する指導について 

(4) 下請け業者や臨時雇用者の待遇に 

ついて 

(5) 臨時雇用者の事故時の補償はどの 

ようになっているか 

(6) 臨時雇用者の免許の所持と行政へ 

の届け出について 

(7) 市の除雪車の数と市民への貸し出 

しについて 

(8) 市職員のボランティア除排雪対策 

について 

市 長 
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質 問 者   １８番  大  瀧  次  男  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．下水道事業につい 

 て 

(1) これまで一般会計からの繰入金の 

累計額は幾らか 

(2) これまでの起債の累計額は幾らで、 

起債残高は幾らか 

(3) 平成２３年６月に見直しの整備率 

を５０％とした場合の費用及び財源 

内訳の見込み額は幾らか 

(4) 加入率がどれくらいで採算がとれ 

るのか、採算ベースに乗る目標を立て 

ているのか 

(5) 加入者増の方策、具体的な取り組み 

の実態 

(6) むつ地区において、接続工事費の一 

部助成を導入する考えはないか 

(7) 人口減少、空き家の増加が見込まれ 

る中、存続、休止等の見直しの考えは 

ないか 

市 長 

２．指定管理について (1) 現在契約している５４カ所の公募 

にあたり、複数の応募があったのは何 

カ所か 

(2) 契約更新で指定管理者が交代した 

例はあるか 

(3) 増収分があった場合、市に納付させ 

ることができるとあるが、今まであっ 

たか 

(4) 施設管理で瑕疵があった場合の賠 

償責任のあり方は明確になっている 

か 

市 長 

３．北の防人事業につ 

いて 

(1) 当初事業計画に変更はないか 

(2) 誘客のための具体的構想はあるか 

(3) どれだけの誘客効果を予測してい 

るか 

市 長 
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